

## 平成27年度 学校HPの校長あいさつ

今年度も、どうぞよろしくお願い申し上げます。

本校は、開校143年の伝統ある学校です。保護者や地域の皆様に常に支えられて、温かくすばらしい環境が整っており、子どもたちも素直で明るく、のびのびと生活しています。学校教育目標である「心豊かでたくましい大門小児童の育成」の具現化に学校あげて取り組んでおります。

今年度も引き続き、目指す学校像を、「花とあいさつに囲まれ、みんな生き生きの大門小」とし、教育活動を展開してまいります。

「花」に関しては、植栽活動や環境整備活動等、地域や保護者の皆様の御協力をいただきながら、伝統ある取組を行っていること。自分たちが植えた小さな花にも、より愛情を感じる児童に育ててほしいという思い。児童一人ひとりが、勉強や運動、行事などに一生懸命取り組み、自分自身の花を咲かせてほしいという願いがあるからです。

「あいさつ」に関しては、人間関係構築の第一歩だからです。「挨」（あい）という文字には、押し開くや互いに心を開いて近づくという意味があり、「拶」（さつ）という文字には、せまる、すり寄るといった意味があります。つまり、人と人が出会い、お互いに心を開いて相手にせまっていくことが「挨拶」（あいさつ）なのです。家庭で、学校で、地域で、自分からあいさつができる子どもになってほしいという願いがあります。

目指す児童像は、「知」「徳」「体」「コミュニケーション」のバランスのとれた子どもです。「賢く」「正しく」「逞しく」「温かく」をキーワードに、今年度重点を設定し、「確かな学力の向上」「豊かな心の育成」「健やかな体の育成」「豊かな人間性の育成」のそれぞれの育成に努めてまいります。

今年度も、子どもたちの幸せのために、全職員が一丸となって日々の教育活動に取り組んでまいります。御支援、御協力くださいますよう、お願い申し上げます。

